
 Habe ich zu viel erwartet?Erledigt

Beitrag von „DoeJohn“ vom 19. November 2014, 22:17

Solche Probleme hatte ich noch nie mit einem Hackintosh, egal welcher Art!

Aber du könntest uns auch mehr mitteilen. Z.B., wie und womit hast du Mavericks installiert?
Welche Treiber (Kexte) hast du installiert und womit, mit MultiBeast, Kextwizard oder sonstwie?

Edit: Griven war schneller!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/19605-habe-ich-zu-viel-erwartet/?postID=148713#post148713
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